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第１回 屋内広告物に対する効果的な規制等検討会 

議事録概要 

 

日 時：令和３年６月 23 日（水）15：30～17：30 

場 所：金沢市役所７階 第１委員会室 

◆次 第 

１．開会 

２．委員紹介 

３．座長選出 

４．審議事項 

５．閉会 

◆出席者 

【委員】（50 音順） 

○ 角 谷  修 金沢美術工芸大学教授 

○ 川 﨑  寧 史 金沢工業大学教授 

○ 土 田  佳 弘 石川県屋外広告業協同組合常任相談役兼理事 

○ 寺 井  剛 敏 金沢美術工芸大学教授 

○ 中 島  祥 博 金沢市商店街連盟会長 

○ 中 出  健 作 弁護士 

○ 番下 紀美夫 石川県建築設計監理協会副会長 

○ 宮 下  智 裕 金沢工業大学准教授 

【事務局】 

都市整備局 坪田局長 

景観政策課 本光課長、不破課長補佐、福塚、山下、酒尾、米田、多田 

日本海コンサルタント 柳瀬氏、五島氏 

 

◆議事概要 

 

１．開会 

山野市長：金沢市が全国に先駆けて景観条例ができてから 50 年以上経過している。他の自

治体と連携しながら、様々な施策に取り組んできた。一方で、事業者側も法律を

守った中で“工夫”しながら商品や魅力を発信されてきた。経済活動の尊重は必

要だが、まちとの調和の中で成長していくことが持続可能な企業の成長につなが

る。そのためには、行政も企業や市民の皆様と連携しながら、同じベクトル、方

向性を向きながら取り組んでいきたい。屋内でありながら通りすがりの方や多く

の方から屋外に見える広告について、互いに問題意識を共有して、きれいなまち

をつくっていく、1 つの方向性を出していただきたい。 
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２．委員紹介 

 

３．座長選出 

事務局 ：選任についてご意見はあるか。ないようであれば、事務局案として屋外広告物審

議会会長でもある寺井委員にお願いしたいが、いかがか。 

委員一同：異議なし 

事務局 ：では寺井委員に座長をお願いする。 

座長  ：将来的にきれいなまちをつくるために、それぞれのお立場から忌憚のないご意見

をいただきたい。 

 

４．審議事項 

（１）屋外広告物に対する効果的な規制等の検討につて 

※事務局より資料１を説明 

座長  ：事務局からの説明について質問はあるか。 

A 委員 ：第２回と第３回の間が１か月ほどしかないが、短いスケジュールで大丈夫か。 

座長  ：あくまでも予定ということなので、２回目の状況によっては、ずれることもある

と思う。ただ、３月議会には出すということなので、非常にタイトなスケジュー

ルで進めるということでご検討いただきたい。 

（審議、検討等に関する情報のため以降非公開） 

 

【会議の様子】 

  

  

 


